

**Palmarès des villes de la revue Entreprise - Classement de la Ville de Besançon - Fédération Nationale des Associations d'Usagers de Transport - Prix Orange pour Besançon - Communication de M. le Député-Maire**

**M. LE DÉPUTÉ-MAIRE, Rapporteur** : Je voudrais simplement, en guise de conclusion à cette séance, lancer un petit cocorico. On vous a signalé à plusieurs reprises le palmarès des villes paru dans l'Entreprise. Il est bien que nous soyons 5<sup>ème</sup> car si nous avons obtenu un 23<sup>ème</sup> rang sur 27, on en aurait beaucoup parlé !

Par ailleurs la Fédération Nationale des Associations d'Usagers de Transport qui décerne chaque année des prix Orange et Citron, réunie récemment en congrès à Amiens, a décidé d'attribuer à notre ville un prix Orange national pour son plan de relance des transports publics, pour l'effort que nous consacrons à l'augmentation de l'offre kilométrique, pour l'amélioration des fréquences, le renouvellement progressif du parc des autobus et une meilleure accessibilité aux personnes à mobilité réduite. Nos transports en commun sont à l'honneur et la CTB recevra dans quelque temps ce prix.

Dont acte.